

LE QUARTE M.L. samedi 4 mai 2024

Encore quelques mots sur le 10e Brevet 1000 km à Beaune



Vraiment un joli succès dans le magnifique cadre du restaurant Wine Please du Novotel de Beaune.

Encore un grand merci à Madame Eleane et son staff.

En finale, ce sont **215** participants qui se sont présentés à l'accueil de l'arrivée afin d'y recevoir leur Brevet et le "Costaud" Drink de bienvenue.

A table, le soir, nous étions 175 exactement à apprécier la cuisine des lieux. A cela, se sont encore ajoutés 40 participants en inscription simple.

Nous avons remis 10 Brevets de 5 participations et pas moins de 17 Brevets de 10 participations.

La formule plait assurément et nous vous annonçons déjà que le Brevet 1000 km M.L. 2025 prendra son départ de **Helchin** et verra son arrivée dans région du **Mont St Michel**. Et toujours fin avril,...dates encore à préciser...Nous éviterons Pâques certainement et ses affolements sur les routes,. Affolements aussi du côté des forces de l'ordre toujours zélées quand il faut frapper le peuple inoffensif.

Bien voilà donc.

Le dimanche, beaucoup sont rentrés. Par contre de jolis groupes sont restés sur place afin de visiter les hospices de Beaune, la ville, mais aussi le Château de Savigny Les Beaune, ses salons de dégustations et ses 9 musées.

Voir quelques photos ci-dessous







Prochaine étape du Quarté les 7/9 juin à Le Mouret.

Les perspectives s'annoncent très bonnes aussi. On compte sur au moins 50 présences.

Le programme vous a été présenté dans nos chapitres du 6 avril.

Notre Premier Centaure **Alexandre Herpoel**, dont voici la présentation.

A toi, Alexandre,....

Bonjour à tous,

Merci de m'honorer en m'accueillant dans cette belle confrérie des Centaures.

Je m'appelle Alexandre HERPOEL. J'habite Mouscron, ville de plus de 60.000 Âmes et qui est frontalière avec Lille-Roubaix-Tourcoing.

Je suis Motard depuis plus de quarante ans.

Militaire à la retraite depuis Deux mil dix-sept.

Je suis membre du comité du Royal Auto-Moto Club Frontalier MOUSCRON.

Je roule actuellement en KAWASAKI Z1000SX de 2019.

Ma première moto est une Kawasaki Z650, et oui «EST» car je la possède encore.

Depuis quelques autres me sont passées entre les mains, de toutes marques et de toutes cylindrée et toutes Japonaises. Il m'a été facile de les user en ayant une moyenne de Quinze à vingt mille kilomètres par an.

Pour preuve, en 2019 j'étais classé 1° chez les BELGIAN MOTARD en rondes internationales avec plus de vingt mille Kilomètres rien qu'à l'étranger, pour rappel année du COVID.

Même Alessandria en 2019, où rien n'était organisé, nous y étions très nombreux.

Militaire d'Infanterie durant trente-sept ans, un comble pour un Motard, tout faire à pied, j'ai eu la chance d'habiter à cinq cents mètre du plus beau circuit du monde, SPA-FRANCORCHAMP.

A l'époque, le circuit était ouvert sur les deux tiers du tracé, seule la partie COMBES BLANCHIMONT était fermée à la circulation. Heureusement dès qu'il y avait une course, le circuit s'ouvrait dans son intégralité deux semaines avant celle-ci pour le gommage. A chaque passage au bas du Raidillon, ancien tracé, je tapais ma fourche à fond vers le bas. Lorsque vous y arriviez, vous aviez l'impression d'avoir un mur devant vous. Le double gauche est pour les fous furieux, il est possible de le prendre quasi à fond sans se relever, les quelques chutes à cet endroit sont maintenant de beaux souvenirs.

Ma passion de la Moto m'a aussi permis de visiter des endroits merveilleux allant du CAP SOUNION (Grèce) à Tallin (Estonie) et de GILBRALTAR à l'ETNA, désolé de ne pas tous les énumérer, se serai trop long.

Arrivant au crépuscule de ma vie, ma passion est en de bonnes mains. Mon fils aîné roule en Z750, le deuxième en MT-09 et la troisième passe sont permis moto bientôt.

Et ! Cerise sur le gâteau, mon petit-fils aîné de 6 ans, encore en maternelle, roule déjà avec une trial pour enfant.

Belpasso 2024,....

En annexe et en langue originale,...On attend les derniers détails,...suite dans,....**Nos prochains chapitres le Samedi 1^{er} juin 2024 sur www.motobalade.be et sur le groupe Facebook “ Le Quarté de Michel Limbourg »**

Ciaooooo,....

M.L.